

16 de marzo de 2020

Estimado Comunidad Escolar SBRSD,

Esta mañana, los Superintendentes se reunieron con el Comisionado de Educación para recibir más orientación sobre la posición en la que nos encontramos al tratar los impactos del cierre de la escuela y la propagación de la enfermedad del coronavirus.

Nos gustaría compartir que el programa de comidas del Distrito Escolar Regional de Southern Berkshire proporcionará una oportunidad para que las familias con niños de 18 años o menos, para obtener el desayuno y el almuerzo sin costo mientras la escuela está cerrada. Las comidas estarán disponibles de lunes a viernes de 11am-1pm en la entrada de la Escuela Primaria Undermountain a partir del martes 17 de marzo. Cada niño recibirá un almuerzo y un desayuno para el día siguiente. Todas las comidas cumplirán o excederán los requisitos nutricionales del USDA. Para la seguridad de nuestro personal, le pedimos que observe el patrón de tráfico unidireccional. Pcontrato de arrendamiento póngase en contacto con Jeremy Wells,, Director de Servicios de Alimentos, en meals@sbrsd.org o 413-248-0727 para hacerle saber cuántas comidas se necesitan para estar adecuadamente preparado para satisfacer la demanda.. Estamos trabajando con otros socios de la comunidad para poder proporcionar entregas a aquellas familias que no pueden llegar aquí en ese período de tiempo para recoger las comidas. Por favor, informe al Director de su necesidad de entrega cuando llame o envíe un correo electrónico. Además, los socios de la comunidad están tratando de reunir recursos familiares adicionales, y comunicaremos información adicional sobre cómo acceder a ellos tan pronto como la tengamos.

Hahabido muchas consultas sobre oportunidades de aprendizaje en línea para los estudiantes. A partir de ahora, se aconseja a los distritos de school, de conformidad con la Orden del Gobernador, que consideren el acceso a oportunidades de aprendizaje alternativas (solo oportunidades de **enriquecimiento**) durante los cierres de escuelas obligatorios. El plan de SBRSD es hacer justo eso, proporcionar a las familias actividades para involucrar a los estudiantes en el aprendizaje durante el descanso, como una manera de aumentar la experiencia de aprendizaje mientras están fuera de la escuela. El Comisario publicará una carta a todas las familias en algún momento de esta semana explicando su posición y DESE proporcionará un FAQ para ayudar a responder al abrumador número de preguntas que todos tenemos. A partir de ahora, la respuesta frecuente dada es que estaremos actualizados con avisos en los próximos días. A su vez compartiré información con usted.

SBRSD planea liberar recursos de enriquecimiento a las familias para finales de esta semana. En un esfuerzo por ser lo más complaciente posible, el Distrito pondrá a disposición todas las computadoras portátiles que tenemos a las familias que no tienen acceso a una en casa. Sólo podemos ofrecer un portátil por familia. Para aquellas familias que necesitan un portátil, comuníquese con nuestro Director de Tecnología, Chris Thompson, en cthompson@sbrsd.org. El Sr. Thompson estará disponible para que las familias recojan el dispositivo emitido por la escuela en la Entrada de la Escuela Primaria Undermountain el jueves 19 de marzo de 2020 de 11 am a 1pm, y de 4 pm a 6 pm.

Como siempre, seguiré proporcionando cualquier recurso o información adicional que se nos ocurra. Por favor, continúen practicando el distanciamiento social y cuidándose unos a otros.

Sinceramente

Beth Regulbuto, Superintendente de Escuelas